
Questions diverses FSU pour le CSA du 12 septembre 2023

1/ Situation du remplacement dans le premier degré pour l’année 2022-2023 :
 lors du CSA du 6 février, nous nous aviez répondu que des chiffres nous seraient donnés. A ce jour, 
nous n’avons rien reçu. Pouvons-nous connaître la situation du remplacement pour l’année passée, à
savoir combien de jours de non-replacement des PE dans les écoles pour l’année scolaire écoulée ?

2/ Nous souhaiterions qu’un bilan soit réalisé sur la situation des RASED dans le département et 
notamment sur la circonscription de Tarbes Centre-Sud.

3/ Nous souhaiterions qu’un bilan soit réalisé sur les effectifs dans les ULIS Collège du 
département où, malgré l’engagement de M.Peyrou IEN ASH lors du groupe de travail du 5 juillet 
qu’aucune ULIS ne dépasserait 14 élèves, ce chiffre est largement dépassé dans certaines d’entre 
elles.

4/ Malgré l’effort déployé par les enseignants référents et les personnels de la MDPH il existe 
toujours des dysfonctionnement en particulier concernant les notifications d’affectations. Ces 
dysfonctionnements affectent les élèves, leurs familles ainsi que les personnels des écoles. Va-t-il y 
avoir encore au mois de septembre de nouvelles affectations dans les ULIS et UE ?

5/ Nous souhaiterions qu’un bilan soit réalisé sur les décharges de direction des écoles à moins de 4 
classes en 2022- 2023.

6/ Nous souhaiterions connaître la date du groupe de travail prévu pour la gestion des élèves à 
comportement hautement perturbateur.

7/ Nous souhaiterions que nous soit présentée la participation des enseignants aux différentes 
missions du Pacte enseignant. Comme le Pacte génère des rémunérations, nous souhaitons que cette
présentation soit genrée.

8) Les élèves d’établissements spécialisés à plus de 50 % en inclusion en SEGPA sont comptabilisés
dans les effectifs et bénéficient des mêmes droits que les autres collégiens. Par contre, ceux qui sont
inclus à moins de 50 % ne sont pas inscrits dans la base élèves et sont des élèves virtuels sur le plan 
administratif ( par exemple ils ne bénéficient pas de l’accès à l’ENT).
Ces élèves sont-ils à cette rentrée inscrits sur base élève ou reste-t-ils des élèves fantômes ?

9/ Fichier des personnels : quand nous enverrez-vous les fichiers des personnels cette année ?



 


